

はしもと

創立145年目

令和4年7月21日 発行

「橋本小学校に通ってよかった」へのチャレンジ

【教育目標】 かしく ゆたかに たくましく

橋本っ子スローガン 2022

はつらつあいさつ 明るいまは
じんけん勝負で さらなる上へ
もりもり食べて 進んで運動
もたちながよし みんなが笑顔

児童数 男子15名 女子18名 合計33名 (26家庭)

夏をおもいっきり楽しもう

校長 伊藤 忠之

なかなか安定しない天候が続いて、夏本番という気持ちのよい青空ではありません。

学級菜園のヘチマ、ジャガイモ、サツマイモ、キャベツ、そしてハウセンカ、ひまわりなど自然の植物がたくましく伸びてゆく様子は、子どもたちの成長とつながるところがあると感じています。草木の生長には、「雨の日」と「晴れの日」ちょうどよいバランスが必要です。子どもたちの成長にも、水分や日光のように成長に向かうバランスのよい栄養が必要だと思います。

橋本小学校では、1学期は、「座学」だけではなく、コロナウィルス感染症対策を講じながら運動会、水泳教室や校外学習、SDGs学習、ダンスワークショップ等、昨年度よりも「実践的・体験的な活動」ができたと思っています。さて、1学期の学習が終わり、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。毎日の学習、学校行事、児童会活動等を積み重ね、4月に比べ、学習面でも、心や体の面でも一人一人の成長が見られる1学期でした。保護者・地域の皆様には、ご協力ありがとうございました。

夏休み中は、交通事故・水の事故等にあわないう、「安全第一」を特にお願いします。また、機会がありましたら「お手伝い」をさせていただきます。「お手伝い」は、家族の一員として絆を深めるとともに、人のために働く経験となり、「自己有用感」をもたせることにもつながります。取り組んだときは、できばえよりも、意欲や努力を認め、「助かった」「ありがとう」と声をかけてあげることが大切です。

7月に入り、コロナウィルス感染状況が全国的に急増し、青森市内も深刻な状況ですが、感染症対策を十分に、「夏でなければできないこと」を経験させてあげてください。

2学期始業式には、子どもたちの明るい元気な笑顔にあえることを楽しみにしています。子どもたちとともにご家族の皆様にとっても楽しい思い出に残る夏休みをお過ごしください。

子どもたちから教えてもらいました。ご家庭の話題にしてみてください。(抜粋、順不同)

【楽しみなこと】

- ・プールで泳ぐ、磯で遊ぶ、海に行く
- ・おばあちゃんの家、おじいちゃんの家
- ・流しそうめん
- ・図書館で本をいっぱい借りる
- ・しゃぼんだま
- ・英語のイベント
- ・魚つり、フルーツがり、動物園、遊園地
- ・家族旅行くキャンプ、グランピング
- ・キャッチボール、ラジオ体操
- ・ねぶた祭り、宵宮、花火大会
- ・野球の新人戦
- ・ござん刺し、知恵の輪、ミサンガ
- ・たくさん絵をかくく工作、手芸(クロスステッチ)
- ・友達の家に行く、友達と遊ぶ

【チャレンジしたいこと】

- ・たくさん本を読む
- ・バタ足で泳げるように、泳ぎをきわめる
- ・たくさん食べて、筋肉をつける
- ・お手伝い、おふろそうじ、ふとんしき、米とぎ
- ・料理、お菓子づくり、ちやわんあらい
- ・裁縫、ミシンで洋服づくり、レジン
- ・入浴剤づくり、ジオラマづくり
- ・ドリルを終わらせる、宿題を早く終わらせる
- ・毎日宿題、宿題以外の勉強、一人勉強
- ・漢字検定の勉強
- ・リコーダーできれいな音ができるように練習
- ・ローマ字打ち
- ・マラソン、足を速くする
- ・英語でおしゃべりできるように
- ・自由研究
- ・縄跳び、後ろ二重とび、鉄棒のまえまわり
- ・1m以上のシイラを釣る
- ・毎日運動して体力をつける、たくさん運動
- ・卓球のラリー
- ・健康カレンダーでパーフェクト
- ・9時まではねる
- ・兄弟げんかをしない
- ・3Rチャレンジ



7月の学校生活や行事の様子

7月1日(金)、3・4年、つくし学級がダンスワークショップに参加しました。「ダンスが楽しい」、「側転が出来るようになった!」など、踊り終わった後には達成感で笑顔いっぱいでした。



ダンスの練習



側転の練習



校外学習
はしもとイチゴケーキの材料を買いに



あおもい藍 元気に育ててね

「あおもり 街てく」を楽しみました

7月7日(木)、5・6年生がプロジェクト型学習「はしもと学」の取組として、アウガや八甲田丸、ねぶたの家ワ・ラッセ、A-FACTORYなどを巡り、歩いて橋本小学校まで戻ってきました。アウガでは「地名や町並みにみる青森市の歴史」コーナーの見学をしました。八甲田丸からは、ボランティアガイドさんと一緒に歩いて、青函連絡船の歴史を学んだり、ワ・ラッセの観光客の前で、ハネト体験をしたりして楽しみました。



9月にある修学旅行に向けて、見学の仕方や青森市と函館市を比較するための観点について考える、実りある校外学習となりました。

久しぶりの水泳教室

7月13日(水)、大型バスを貸し切って市民プールに出かけ、水泳教室を実施しました。コロナ禍で、2020年から実施できていなかったのが、久しぶりの実施でした。全児童が4つのコースに分かれて、自分たちのめあてにあわせて水泳の学習をしました。後半は、野内小学校から借りたプールで使える遊具を使って、潜ってボールを拾ったり輪くぐりをしたりして楽しみました。



8月の主な行事予定

- 19日(金) リモート朝の会
未来ミーティング2022
(6年代表参加予定)
- 23日(火) 諸費引落日
- 24日(水) 始業式(給食あり)
登校指導 生活アンケート
5時間授業 下校14:40頃
下校指導及びふれ合い巡回
- 25日(木) 登校指導 委員会活動
いじめ防止等対策委員会
- 26日(金) 登校指導
着衣泳
- 29日(月) 夏休み作品展 (~9/2)
スクールカウンセラー来校
- 31日(水) 全校集会
県学習状況調査(5年)



- 9月1日(木) 避難訓練 引渡訓練
下校 14:10
いじめ防止等対策委員会
- 9月2日(金) クラブ活動

新しい学校でもがんばってね

2年生の井筒わかばさんが引っ越しのため、1学期いっぱい転校することになりました。明るく元気いっぱいのわかばさんがいなくなるのはとてもさびしいです。新しい学校での活躍を応援しています。

「橋本小学校に通ってよかった笑顔あふれる学校」への7つのチャレンジ

—新しい学校づくりに取り組みます—

今月は 1 努力目標「しなやかに考える子」について

※7月14日、5・6年生が、浦町小学校の6年生とリモートで繋がり、「チャレンジ・グローバル科」で取り組んでいる20名のそれぞれ課題について発表している様子を見せてもらいました。これからも、他の小学校と「小・小連携」をして、多面的・多角的な思考、柔軟な思考の育成に取り組めます。